
平成３０年度第２回介護保険運営協議会 会議結果 

 

日時 平成３１年３月１５日（金） 午後３時から 

                 場所 ホテルニューオータニ佐賀 ２階鳳凰の間 

 

【出席委員】 

古賀会長、吉原副会長、川田氏（愛野委員代理）、荒木委員、石丸委員、伊東委員、 

上野委員、上村委員、江打委員、片渕委員、釘本委員、久野委員、小井手委員、凌委員、

田代委員、福島氏（田中（須）委員）、徳丸委員、鍋田委員、西山委員、橋本委員、 

馬場委員、藤﨑委員、藤瀬委員、松尾委員、吉田委員、田中（稔）委員 

 

【欠席委員】 

江越委員、岡部委員、傍示委員、北川委員、倉田委員、黒田委員、坂井委員、島内委員、

藤佐委員、中下委員、廣岡委員、熊谷委員 

 

【事務局】 

岩橋事務局長、石橋副局長兼総務課長兼業務課長、一番ヶ瀬認定審査課長兼給付課長、 

谷口給付課参事兼副課長兼包括支援係長、 

宮崎総務課参事兼副課長兼行財政係長兼広域係長、 

古賀認定審査課副課長兼介護認定第一係長、川原業務課副課長兼業務係長、 

松枝総務課庶務係長、中島認定審査課認定調整係長、 

副島認定審査課介護認定第二係長、 木村給付課主幹兼給付係長、 

小副川給付課指導係長、吉岡業務課賦課収納係長 

 

【会議結果】 

１ 開会（午後３時００分） 

２ 広域連合事務局長あいさつ 

３ 議事 

議事１ 平成３０年度主要事業の報告について ・・・・・・・・・・・・・ 承認 

議事２ 平成３１年度主要事業について ・・・・・・・・・・・・・・・・ 承認 

 ４ 閉会（午後３時３７分） 



【主な委員意見等】 

議事１ 平成３０年度主要事業の報告について 

 案件１ 保険者機能強化推進交付金の状況 

◇委員   事業実施により、案件１（保険者機能強化推進交付金）の佐賀市４３９点 

がどれだけ上がるのか。 

◆事務局  構成市町では点数が上がる方向で事業を進められるので、連合はその事業 

を支援していく。しかし、全国的に点数上がり平均点も上がると、予算額

が１９０億円で変わらないため、点数が上がっても交付額がどうなるかは

わからない。 

 

◇委員   （８）要介護状態の維持・改善の状況が２項目２０点とあり、介護率の変 

化率を見るとあるが、具体的にどういったものか。点数も低いと感じる。 

◆事務局  保険者が国に要介護認定や給付状況を報告、そのデータを基に国が採点し 

ていると思われるが、採点内容が保険者には届いていないため、国がどう

いうデータによって採点されているのかわからない。このため、国の採点

データを出されるよう、県から国に対し要望されるよう話をしている。 

 

議事２ 平成３１年度主要事業について 

 案件３ 介護保険事業計画の評価 

◇委員   (2)アで評価項目を指標で示してあるが、数値で示してあればわかりやす 

い。また、③地域包括支援センターの総合相談機能の充実等は評価基準が

あれば具体的に教えてほしい。 

◆事務局  現在、③地域包括支援センターについては、総合相談機能の充実に努めて 

いるか、ケアマネジメント支援を実施しているかという評価で、数値での

評価にはなっていない。 


